
ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA VECINAL
MUNICIPAL DE MOLINOS MARFAGONES, DE 20 DE DICIEMBRE DE 2017.  

En Molinos Marfagones, siendo las veintiuna horas del 20 de
Diciembre de 2017, se reúnen en el Local Social de Molinos
Marfagones los miembros que a continuación se relacionan, bajo
la Presidencia del Sr. D. Antonio Bernal Aznar, con la asis-
tencia del Secretario por sustitución, Dª María José Nieto
Murcia, por designación del Concejal Delegado Presidente del
Distrito 1 con fecha 21 de noviembre de 2017, y delegación del
la Directora Accidental de la Oficina de Gobierno Municipal
con la misma fecha.

PRESIDENTE

D. ANTONIO BERNAL AZNAR (PSOE)

VOCAL ASISTENTE POR EL PARTIDO SOCIALISTA

Dª. MARTA GARCÍA GÓMEZ

VOCAL ASISTENTE POR EL PARTIDO POPULAR

D. ANTONIO MARTÍNEZ MUÑOZ

VOCAL ASISTENTE POR CIUDADANOS  

D. TOMÁS GÓMEZ MARTÍNEZ

VOCAL ASISTENTE POR CARTAGENA CTSSP  

D. JUAN FERNANDO MARTÍNEZ BRAVO

REPRESENTANTES DE ASOCIACIONES

D. ISIDRO MARTÍNEZ SEVILLA (AVV DE LOS PUERTOS DE ARRIBA)
D. JUAN RAMÓN HUESO MARTÍNEZ (AMPA CEIP AZORÍN)
D. CLAUDIO CAÑAVATE MENDOZA (AVV DE PUERTOS DE ABAJO)
D. JUAN GARCÍA IMBERNÓN (AVV DE POZO LOS PALOS)
Dª GINESA GARCÍA CONESA (AVV LA MAGDALENA)
D. ANTONIO SEVILLA GARCÍA (CLUB PERSONAS MAYORES LOS PUERTOS)
Dª ELENA ORTEGA MADRID (AVV DE M.MARFAGONES)
Dª CONCEPCIÓN VERA NIETO (AMM DE LOS PUERTOS)

MIEMBROS AUSENTES  

Dª. Mª DOLORES GUILLÉN GARCÍA (MC)
Dª. VICTORIA EUGENIA SÁNCHEZ HURTADO (MC)
D. DIEGO HERNÁNDEZ GUILLERMO (PP)
D. DIEGO MORENO CASANOVA (PP)
Dª Mª ANGELES PIÑAS LEGAZ (AMM LAS MOLINERAS)
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D. JUAN PLAZAS GARCÍA (ASOC.MUSICAL NTRA.SRA.SOLEDAD)
D. EUSEBIO ZAPLANA MARTÍNEZ (CLUB DEPORTIVO LA SOLEDAD)
D. CARLOS CAMPILLO LATORRE (ASOC.TEATRO ALADROQUE)
Dª INMACULADA GINER BOSCH (AVV DE EL PALMERO)
Dª ISABEL BENZAL MARTÍNEZ (AVV DE SAN ISIDRO)
Dª MIREYA DEL CARMEN RAMÍREZ ARANCIBIA(AMAS DE CASA SAN ISIDRO)
D. MARIANO CEGARRA SÁNCHEZ (ASOC.MOLINOS BIKE)

SECRETARIO

D. MARIA JOSE NIETO MURCIA

Se reúnen las personas citadas, a fin de celebrar Sesión
Extraordinaria del Pleno de esta Junta Vecinal y tratar los
asuntos que constituyen el Orden del Día, para lo cual se ha
girado citación previa. 
Comprobado el quórum existente, el Presidente abre la sesión.

ORDEN DEL DÍA

1º..Propuesta de aprobación de gasto para el repintado de pasos
de peatones en la rm-332 a su paso por Molinos Marfagones,
descritos en la valoración efectuada por El Técnico Municipal
por un importe de 1.606,34 € , con cargo al Capítulo II del
presupuesto de esta Junta Vecinal.

2º..Propuesta de aprobación de gasto para suministro de juegos
infantiles  a  almacén  municipal  con  destino  a  Plaza  Puerto
Princesa en Molinos Marfagones, por importe de 5.584,15 € con
cargo al Capítulo VI del presupuesto de esta Junta.

..........

PRIMERO.-. PROPUESTA DE APROBACIÓN DE GASTO PARA EL REPINTADO
DE  PASOS  DE  PEATONES  EN  LA  RM-332  A  SU  PASO  POR  MOLINOS
MARFAGONES, DESCRITOS EN LA VALORACIÓN EFECTUADA POR EL TÉCNICO
MUNICIPAL POR UN IMPORTE DE 1.606,34 € , CON CARGO AL CAPÍTULO
II DEL PRESUPUESTO DE ESTA JUNTA VECINAL

El Presidente toma la palabra para decir que se ha hecho
una  revisión  de  la  señalización  horizontal  en  las  vías
públicas,  pasos  cebra  en  la  RM  322  a  su  paso  por  Molinos
Marfagones y redactado por parte del Jefe de conservación, D.
Pedro Yepes Martinez, informe detallado, sobre las necesidades
y la valoración de este mantenimiento, con un valor total de
2.452,56 IVA incluido. 

Manifiesta que se ha presentado tres ofertas:

o Pintura y Termo S.L., por importe de 2.064,28 €

o Señalizaciones Sengar SL.- por un importe de 1.606,34 €.
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o Andrés García Mendoza S.L.- por un importe de 2.318,30 €.

Seguidamente  pasa  a  someter  a  votación  la  propuesta  del
epígrafe,  a  la  oferta  más  económica,  con  el  siguiente
resultado:

A FAVOR  4 (PSOE, C´s,CTSSP)
EN CONTRA  0
ABSTENCION  1 (PP)

SEGUNDO.- PROPUESTA DE APROBACIÓN DE GASTO PARA SUMINISTRO DE
JUEGOS  INFANTILES  A  ALMACÉN  MUNICIPAL  CON  DESTINO  A  PLAZA
PUERTO PRINCESA EN MOLINOS MARFAGONES, POR IMPORTE DE 5.584,15
€ CON CARGO AL CAPÍTULO VI DEL PRESUPUESTO DE ESTA JUNTA

Toma la palabra el Sr. Presidente para decir:
En  relación  con  esta  propuesta  tenemos  presupuesto

redactado por el Jefe de Parques y Jardines, D. Miguel Alberto
Guillén  Pérez,  sobre  suministro  de  elementos  de  juegos
infantiles  a  almacén  Municipal  con  destino  a  zona  verde  en
calle Cierzo de Molinos Marfagones, por un importe de 7.158,36
€, IVA incluido.

Pasa a informar de los elementos que componen estos juegos
y manifiesta que se ha presentado tres ofertas:

o Parques Infantiles del Levante SL, por 5.584,15 €.

o  Grupo Mundo Verde.- por un importe de 5.814,05 €.

o Decuo Pavimentos, S.L.- por un importe de 5.965,30 €.

Seguidamente  pasa  a  someter  a  votación  la  propuesta  del
epígrafe,  a  la  oferta  más  económica,  con  el  siguiente
resultado:

A FAVOR  4 (PSOE, C´s,CTSSP)
EN CONTRA  0
ABSTENCION  1 (PP)

Interviene D. Antonio Martínez Muñoz, Vocal del PP, para

manifestar que quiere dar la explicación de su voto, que no

está en contra de estas propuestas pero que se abstiene, por

las fechas en las que se presentan y por la rapidez en la que

se ha efectuado sin poder valorar donde se puede gastar el

presupuesto y comenta que se ha vuelto a la forma de antes.

Pregunta si estas señalizaciones horizontales se podrían
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hacer en otros pueblos.

El Presidente le contesta:

Esto no es el procedimiento habitual, esto ha sido de esta

manera por las bajas que se ha producido en las ofertas de las

obras anteriores y es esta Junta la que más ha aprovechado el

sobrante de estas bajas y también es el motivo por el que se

hayan hecho tres plenos de carácter extraordinario.

En  la  propuesta  aprobada  de  la  instalación  de  los

biosaludables, ha sido hoy, cuando nos hemos enterado de la

baja.

Interviene  el  Sr.  Martínez  Muñoz  para  indicar  que  la

instalación del alumbrado la aprobaron en junio y ha salido en

noviembre, se aprobó en 20.000 € y ha salido en 11.000 €

El Presiden le contesta que se ha apresurado en recuperar

las bajas. Informa que una de las obras que menos bajas ha

tenido es el Consultorio de la Magdalena, que se registraron 16

propuesta por la Concejalía de Desarrollo Sostenibles, y se han

quedado 7 sin respuesta.

Informa que se han quedado sin contestar 3 propuestas que

se han hecho para la Magdalena, y 1 en San Isidro que no han

sido atendidas.

No se ha obtenido respuesta después de 9 meses y ha habido

que  buscar  otras  alternativas  que  no  están  en  el  objetivo

inicial de la Junta.

.................
Y no siendo otros los asuntos a tratar, el Sr. Presidente

levanta la Sesión, siendo las veintiuna horas y treinta y seis
minutos de la fecha indicada en el encabezamiento.

Se hace constar que la presente acta se expide antes de su
aprobación  y  a  reserva  de  los  términos  que  resulten  de  la
aprobación de aquélla.

 EL SR. PRESIDENTE                    EL SR. SECRETARIO
                         P.D.

Fdo. D. Antonio Bernal Aznar   Fdo. D. Maria Jose Nieto Murcia
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